

UTILISATION :

Matin et soir effectuer des pincements légers sur le contour du visage et le cou.

Pour une action plus intensive, utiliser notre massEUR spécial visage « roll-on » avant d'appliquer le SCULPTOVAL par lissages.

Précautions :

Ne pas approcher du contour de l'œil.

USE:

Morning and evening.

Before applying the SCULPTOVAL lightly pinch the contour of the face and neck.

For a more intense treatment, you can use a special face massager. Use the small rollers with continuous pressure to stimulate the skin.

Precautions:

Do not use on the eye contours.



Roll-on



TEST DE SATISFACTION*

- Ovale affiné : 87%
- Cou plus lisse : 88%
- Effet lifting immédiat : 92%

*Test de satisfaction réalisé auprès d'un panel de 52 femmes pendant 28 jours en application biquotidienne sur le bas du visage et le cou.

SUCCESSFUL TRIALS*

- Oval refined : 87%
- Smoother Neck : 88%
- Instant lifting effect : 92%

*Successful trials were conducted over a 28 day period by 52 women, using the product twice a day on the lower parts of the face and neck.

Carole Franck
A R Ô M E S E S S E N T I E L S
PARIS

6, Place du Général Catroux - 75017 PARIS - Tel. : 33 (0)1 46 22 03 03 - Fax : 33 (0)1 48 88 97 70

www.carolefranck.com

Carole Franck
A R Ô M E S E S S E N T I E L S
PARIS

SCULPTOVAL

Au Lotus Sacré

LIFTE

AFFINE

RAFFERMIT



*Effet lifting immédiat
Ovale affiné
Cou plus lisse*



TOUS TYPES DE PEAUX - ALL SKIN TYPE

Sans paraben, sans silicone

SCULPTOVAL

VISAGE FACE

Passé un certain âge, le contour du visage s'estompe, l'ovale est moins net, moins marqué, la physionomie semble altérée...

Conscient des désagréments esthétiques liés à cet effet visible du vieillissement, Le laboratoire **Carole Franck** innove et crée un nouveau soin ciblé triple action, basé sur une combinaison unique d'actifs naturels, qui va lifter et redéfinir durablement les traits de l'ovale du visage.

ACTION AFFINANTE

Pour un Ovale affiné. Redessine le contour du visage

- Le **Lotus Sacré** et l'huile essentielle du **Cèdre de l'Atlas** vont cibler les graisses et prévenir leur réapparition. De plus, le **Lotus Sacré** améliore la microcirculation cutanée et favorise de ce fait un teint lumineux.

- La **Centella Asiatica** (certifiée bio) est utilisée pour son action drainante et apaisante. Elle procure à l'épiderme une sensation de bien-être profond.

ACTION LIFTANTE

Pour un aspect plus jeune. Effet lifting immédiat

- La gomme naturelle de **Xanthane** exerce un effet liftant et restructurant. La peau est lissée et rajeunie, le visage rayonnant.

ACTION RAFFERMISSANTE

Pour une peau plus tonique

- Le **Trèfle d'eau** stimule la synthèse des fibres de collagènes et freine leurs dégradations. Il apporte vitalité et fermeté.

- La **Prêle** (certifiée bio) associe les vertus astringentes et raffermissantes, elle aide à la régénération des tissus conjonctifs en améliorant leur résistance et leur élasticité.



Cèdre de l'Atlas - Cedarwood



Trèfle d'eau - Menyanthes Trifoliata



Centella Asiatica

Prêle-Horsetail

After a certain age, the outline of the face becomes blurred, the oval shape is less clear and the face seems altered...
Aware that the unattractive appearance of a poorly defined jaw line gives rise to a visible sign of ageing, of the jaw.

REFINING ACTION

For a redefined shape.

- **Sacred Lotus** and **Cedarwood Essential Oil** target fats and prevent their reappearance. Moreover, **Sacred Lotus** improves the cutaneous microcirculation and so facilitates a glowing complexion.

- **Centella Asiatica** (bio certified) is used for its draining and soothing action. It calms and gives a sensation of deep well-being.

LIFTING ACTION

For a more youthful appearance and an immediate face-lift effect.

- The natural **Xanthan Gum** exercises a lifting and restructuring effect. The skin is smoothed and made look younger resulting in a radiant complexion.

FIRMING ACTION

For a more toned complexion.

- **Menyanthes Trifoliata** stimulates the synthesis of collagen fibers and helps to slow their deterioration. It brings vitality and firmness.

- **Horsetail** (bio certified) known for its astringent and firming properties, helps in the regeneration of connective tissues by improving tone and elasticity.



Lotus Sacré